
Madame Marvin, Messieurs Gerbaud et Lebreton                     Hennebont, le 27 mars 2017  

Conseillers Municipaux                                                                                                                                              

Mairie d’Hennebont                                                                                                                 

13, Place du Maréchal Foch                                                                                                 

56700 Hennebont 

 

                                                            à   

Monsieur le Maire                        

Mairie d’Hennebont                              

13, Place du Maréchal Foch 

56700 Hennebont 

 

Objet : Question écrite relative à l’association Hennebont Football Club pour la séance du 

Conseil Municipal du jeudi 30 mars 2017. 

 

Monsieur le Maire,  

 

Il y a quelques jours, nous avons été contactés par des membres du Hennebont Football 

Club, association sportive nouvellement créée. Ces personnes nous ont appris qu’elles l’ont 

fondée car elles ne voulaient pas intégrer le Stade Hennebontais.                                                                                                                                 

Lors de notre conversation, elles nous ont aussi fait part de leurs inquiétudes et de leur 

amertume face à ce qu’elles considéraient, selon leurs propres termes, comme un refus de 

votre part de mettre à la disposition des joueurs, les terrains de football communaux 

notamment.                                                                                                                               

Pour ces personnes, votre décision mettait donc en péril l’association car elle risquait 

d’engendrer entre autres, un exode contraint d’une grande partie des licenciés vers le Stade 

Hennebontais, voire d’inciter d’autres à arrêter leur activité sportive. Elles ne nous ont pas 

caché leur appréhension de voir leur association disparaître.                                                       

C’est la raison pour laquelle, elles nous ont demandé d’évoquer leurs difficultés devant les 

membres du Conseil Municipal.                                                                                                                                              

Vendredi dernier, nous avons appris que les dirigeants du HFC ont décidé la dissolution de 

l’association.                                                                                                                             

Nous vous saurions donc gré de bien vouloir nous apporter des précisions sur ce sujet.                                                                                                                                                                                                                              

Veuillez agréer, Monsieur le Maire, l’expression de nos sentiments les meilleurs. 

 

Florence MARVIN                              Serge GERBAUD                      Fabrice LEBRETON 


